

Bewerbung als Gouverneur (Server DE 03)

Allgemeine Informationen

1. Reallife Name: Rony
2. Alter: 29
3. Zeitzone: Berlin (GMT +1)
4. Durchschnittliche Onlinezeiten in Stunden: Variabel, ca. 4-6h täglich
5. Discordname: .Ronska.#5208
6. Nickname IC: Ronska Vasilevitsch (DE 02: Ronska Vasilevitsh)
7. ID: 18788 (DE 02)

Zusätzliche Informationen

1. Für welche Organisation bewerben Sie sich als Leader?

Das Gouvernement (Regierung/Justiz).

2. Warum wollen Sie Leader dieser speziellen Organisation werden?

Durch meine europäische Ausbildung als Volljurist (2. Staatsexamen) und die damit verbundene Vorkenntnis und das Verständnis für juristisches Arbeiten habe ich auch bereits in diversen Staaten erfolgreich als Justizminister und/oder StA/Richter arbeiten können. Insbesondere in der Neuaufsetzung und Optimierung von Gesetzestexten und juristischen Strukturen, sowie dem ganzheitlichen Denken in der Zusammenarbeit von Gesetz und den operativen Tätigkeiten der exekutiven Behörden sehe ich meine Stärken. Da ich meine Dienstjahre ebenfalls in den Rollen von LSPD & FIB absolviert habe, fällt mir die Empathie mit den Bedürfnissen und Herausforderungen der Kollegen, sowie die Greifbarkeit der Gesetze für Rechtsanwälte und Bürger besonders leicht.

Als Leader des Department of Justice bin ich mir deshalb sicher, auch die Gesetze und juristischen Strukturen in diesem neuen Staate sorgfältig, verständlich und für Jedermann nachhaltig und fair gestalten zu können.

3. Welche Vorschläge zur Verbesserung des Roleplays trägt Ihre Organisation, welches Ziel streben Sie an?

Aus meiner Sicht stellt die Justiz eine mindestens genauso wichtige Rolle in Sachen Spielerverständigung und gemeinsamem Spielspaß dar wie die Exekutivbehörden (speziell das LSPD). Eine saubere, transparente und verständliche Justiz ebnet dabei den Weg für ein faires Miteinander und bietet den perfekten Nährboden für tiefgehende RP-Stränge, sowie Crime-RP jeglicher Art. Mein konkretes Ziel ist es mit dem Aufbau, der Etablierung und Aufrechterhaltung meines Department of Justice für ein starkes und angenehmes RP-Umfeld für jeden einzelnen Spieler zu schaffen, der aufgrund seines RPs eine spannende (Gesetzes-)Grundlage erhält, egal ob er einen Überfall durchführt, sich eine Verfolgungsjagd mit der Exekutive leistet, oder einfach nur

aus einem Finanzbetrug einen - für alle Beteiligten - lukrativen RP-Strang stricken möchte.

So sollen die spannenden und serverseitigen technischen Möglichkeiten (Unternehmen, Familien, Drogen- und Geldpolitik, etc.) durch die Justiz auch mit den Freiheiten eines Jeden im RP verknüpft werden.

4. Existieren bereits Personen die mit einem höheren Rang eingeladen werden? (Stellvertreter/in oder niedriger)

Es wurden bisher von mir noch keine konkreten Personen hierauf angesprochen. Durch das bereits ausgearbeitete Konzept (inkl. Personalmanagement und Einstellungsverfahren) gelingt eine zeitnahe Besetzung mit Sicherheit.

5. Wie lauten die Namen der Führungsebene und deren Positionen/Ränge?

- Gouverneur **22 // Ronska Vasilevitsch**
- Vize Gouverneur **21**
- Chief of Justice (m/w/d) **20**
- Vorsitzender Richter (m/w/d) **19**
- Stellv. Vorsitzender Richter (m/w/d) **18**
- Generalstaatsanwalt (m/w/d) **17**
- Stellv. Generalstaatsanwalt (m/w/d) **16**
- Chief of Secret Service (m/w/d) **15**
- Staatssekretär (m/w/d) **14 (Minister)**
- Bundesrichter (m/w/d) **13**
- Haftrichter (m/w/d) **12**
- Staatsanwalt (m/w/d) **11**
- Richter in Ausbildung (m/w/d) **10**
- Staatsanwalt in Ausbildung (m/w/d) **9**
- Steuerfahnder (m/w/d) **8**
- Steuerfahnder in Ausbildung (m/w/d) **7**
- **Senior Justizfachangestellter (m/w/d) 7**
- Justizfachangestellter (m/w/d) **6**
- **Information Agent (m/w/d) 6**
- Head of Security (m/w/d) **5**
- Special Agent (Secret Service) **4**
- Field Agent (Secret Service) **3**
- Trainee (Secret Service) **2**
- Praktikant (Justiz) **1**

6. Haben Sie bereits Erfahrung mit der Gestaltung und Pflegen eines Forumsbereiches?

Ja. Ich habe bereits mehrere Foren administriert/moderiert.

7. Haben Sie die Regeln für Leader gelesen und stimmen diesen zu?

Die "Regeln für Leader" (Server DE 02) habe ich gelesen und stimme diesen zu.

„Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des Volkes von San Andreas widmen, seinen Nutzen mehren, Schaden von ihm wenden, die Gesetze und die Verfassung des Staates wahren und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde.

== BEWERBUNG AUF ENGLISCH SIEHE FOLGENDE SEITEN ==
Application for Gouverneur (Server DE 03)

General Information

1. Reallife name: Rony
2. Age: 29
3. Timezone: Berlin (GMT +1)
4. Average online time in hours: Variable, ca. 4-6h daily
5. Discordname: .Ronska.#5208
6. Nickname IC: Ronska Vasilevitsch (DE 02: Ronska Vasilevitsh)
7. ID: 18788 (DE 02)

Additional Informations

1. For which organization are you applying as a leader?

The Department of Justice (Justiz).

2. Why do you want to become a leader of this particular organization?

Due to my European education as a fully qualified lawyer (2nd state examination) and the related previous knowledge and understanding of legal work, I have already been able to work successfully in various states as a Minister of Justice and/or StA/Judge. In particular, I see my strengths in the rewriting and optimization of legal texts and legal structures, as well as in the holistic thinking in the cooperation of law and the operational activities of the executive authorities. Having also completed my years of service in the roles of LSPD & FIB, empathy with the needs and challenges of colleagues, as well as the tangibility of the law for lawyers and citizens, comes particularly easily to me.

As the Leader of the Department of Justice, I am therefore confident that I can also make the laws and legal structures in this new state careful, understandable, and sustainable and fair for everyone.

3. What proposals for improving roleplay does your organization carry, what goal are you striving for?

From my point of view, the judiciary has at least as important a role in player understanding and common gameplay as the executive authorities (especially the

LSPD). A clean, transparent and understandable justice system paves the way for a fair cooperation and offers the perfect breeding ground for deeper RP strands, as well as Crime-RP of any kind. My concrete goal is to create, establish and maintain my Department of Justice for a strong and pleasant RP environment for every single player, who gets an exciting (law-) basis due to his RP, no matter if he carries out a robbery, has a chase with the executive, or just wants to knit a - for all involved - lucrative RP strand out of a financial fraud.

4. Do people already exist who are invited with a higher rank? (Deputy or lower)

So far no concrete persons were addressed by me on this.

5. What are the names of the leadership level and their positions/ranks?

- Director of Justice **16**
- Ass. Director of Justice (m/w/d) **15**
- Vorsitzender Bundesrichter (m/w/d) **14**
- Stellv. Vorsitzender Bundesrichter (m/w/d) **13**
- Generalstaatsanwalt (m/w/d) **12**
- Stellv. Generalstaatsanwalt (m/w/d) **11**
- Chief of Secret Service (m/w/d) **10**
- Bundesrichter (m/w/d) **9**
- Haftrichter (m/w/d) **8**
- Staatsanwalt (m/w/d) **7**
- Richter in Ausbildung (m/w/d) **6**
- Staatsanwalt in Ausbildung (m/w/d) **5**
- Justizfachangestellter (m/w/d) **4**
- Special Agent (Secret Service) **3**
- Field Agent (Secret Service) **2**
- Trainee (Secret Service) **1**
- Praktikant (Justiz) **0**

6. Do you already have experience with the design and maintenance of a forum area?

Yes. I have already administered/moderated several forums.

7. Have you read and agree with the "rules for leaders"?

I have read the "Rules for Leader" (Server DE 02) and fully agree with them.